



Antwort zur Anfrage Nr. 0553/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend **Bezirkssportanlage (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1:

Die Zuständigkeit für den Parkplatz ist nicht abschließend geregelt. Die Sportverwaltung ist derzeit nur für die eigentliche Sportanlage zuständig. Das Grünamt hat den Parkplatz nicht im Flächenplan.

Das Gründezernat ist aber in Gesprächen bemüht, in Zusammenarbeit mit dem Sportdezernat eine unbürokratische Lösung zu finden.

Frage 2:

Eine errichtete Schranke wurde bereits nach kurzer Zeit beschädigt und dann entfernt.

Eine neue Schranke ist finanziell derzeit nicht darstellbar.

Durch die intensive Nutzung der Vereine, aber auch nicht vereinsgebundener Bürgerinnen und Bürger wäre aber wegen der Vielzahl von Schlüsseln zur Zufahrt eine Kontrolle kaum erreichbar.

Frage 3:

Die Straßenverkehrsbehörde wird zur Sicherstellung des landwirtschaftlichen Verkehrs ein Halteverbot aufstellen.

Entsprechende Kontrollen kann dann die Verkehrsüberwachung durchführen.

Die Einsatzzentrale steht auch unter der Rufnummer 12 21 81 für Meldungen zur Verfügung.

Mainz, 04.06.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete